## BASQUET FEMENINO

## Para la próxima temporada el ARESLUX, tendrá 4 equipos en competición

 El basquet femenino está, poco a poco, adquiriendo mayor entidad en nuestra comarca, como lo prueba el hecho del cada vez mayor número de equipos en liza.

Concretamente el Areslux cuenta ya tres conjuntos en competición: Senior, Junior y Juvenil, estando previsto aumentar este número a 4 en la próxima temporada.

El equipo Senior que militaba en segunda Categoria Provincial, tras una gran campaña, ha conseguido el ascenso, al ser campeón de su grupo. Se trata de un equipo con bastante futuro, muy conjuntado y que va a más. Recientemente ha tomado parte en la fase final del Campeonato de Catalunya, habiendo sido eliminado en semifinales. Su Entrenador es Juan Godia.

Tanto el Junior como el Juvenil son 2 equipo muy jovenes, con jugadoras que cumplian su primer año en la categoria y ello lógicamente se ha notado en los resultados. El primero se ha clasificado quinto de su Grupo al final del Campeonato mientras el Juvenil ha quedado en puesto bastante discreto. Sus entrenadores respectivos son Ramón Esteve y Juan José Delgado.

Hay, como decimos, el proyecto para la próxima temporada de cre ar un nuevo Juvenil, con jugadora procedentes de la concentraciór que va a efectuarse en la segunda quincena del presente mes de Junio con escolares de los diversos centro de Granollers y comarca.







REVISTA DE INFORMACION DEPORTIVA

Director:
JUAN ALCAIDE ROLDAN
Subdirector:
ANTONIO ALCAIDE ROLDAN
Redactores y Colaboradores:
JOSE M. CAMPOS
JOSE VIÑALS
MONTSENY
FRANCISCO COT
SANTIAGO DEL CORTE
JOAN DEU
CANDIDO FERNANDEZ
JORDI NOGUERA

Redacción, Administración y Publicidad:
Anselmo Clavé, 4, 3,ºA
Teléfonos 871 59 03-871 50 12
GRANOLLERS

Imprime: IND. GRAF. JOAN BOSCH TURA Calabria, 89 - Tel. 871 58 54 LA GARRIGA

Déposito Legal: B-14547-81

#### CICLISMO

# En Jaca, Badalona, Soria y

## Tarragona, triunfos importantes del Basolí - Derbi

El grup Esportiu Basolí-Derbi de Granollers consiguió el pasado mes importantes triunfos-Ramón Verdaguer, el campeonísimo de Montornés, se ha erigido en un corredor excepcional Con estos triundos Ramón Verdaguer demuestra que se encuentra en una gran forma. El resto de los hombres del Basolí-Derbi, Malbranque, Jordi Mas, Antonio García y Paco Martínez, han conseguido tambien importantes posiciones. Esta solidez en el equipo ha servido para conseguir la victoria por equipos en las pruebas desarrolladas en Jaca, Badalona y Tarragona.

GRAN PREMIO DE JACA. Esta prueba se desarrolló el pasado día 1 de Mayo y estuvo organizada por el CC Jaca. Verdaguer, que fue siempre con los hombres de cabeza, pudo distanciarse en la última vuelta para finalmente conseguir la victoria.

PRIMER TROFEO BETULU. Carrera disputada en la ciudad de Betulú (Badalona) que apenas tuvo historia. Ramón Verdaguer (Basolí Derbi) consiguió proclamarse claro vencedor. Se disputó el día 14 de Mayo y la clasificación fue: Verdaguer (Basolí) Casellas (Vic) García (Basolí) Malbranque (Basolí) Piñol (Escala) y Corbalan.

TROFEO LA VALLS DELS AVELLANES. Se disputó el día 15 de Mayo. Participaron un total de 42 corredores que tuvieron que cubrir 77 kilómetros. Después de una apretada lucha se impuso al sprint el corredor del Basolí, Ramón Verdaguer. El Basolí-Derbi logró tambien la victoria por equipos.

VUELTA A SORIA. Esta prueba consiste en cuatro etapas que se corren en dos fines de semana. El inicio de esta segunda Vuelta a Soria tuvo lugar el pasado día 28 con una carrera prólogo en la que el campeón de España de la categoria A, Julio Espeso, soriano, se impus, El corredor Ramón Verdaguer, del Basolí-Derbi fue segundo de la general y primero de su categoria. La segunda etapa de esta vuelta se corrió el domingo día 29 de Mayo. Julio Espeso no pudo seguir el fuerte tren impuesto por los hombres de cabeza y consiguió una discreta quinta posición. A destacar aqui la caída sufrida por el corredor del Basoli Daniel Malbranque que con un gran pundonor, fue capaz de acabar la prueba. Ramón verdaguer volvería a ser el primero de su categoría, y Antonio García consiguió una meritoria sexta posición.